

Bericht U15 Volleyball

Mit 10 Spielerinnen begannen wir am 23. August 2018 die Meisterschaftssaison. Für mich und Renate Seiler war es die 1. Saison mit den U15 Juniorinnen. Trainiert haben wir 2x wöchentlich. Die Trainings am Dienstag wurden vom Profitrainer Marcel Dieckmann geleitet. Das Donnerstagstraining übernahmen zusammen mit mir meine Hilfsleiterin Renate Seiler. Auch wurden wir unterstützt von Lea Schuler, Priska Luggen, Nadine Paris und Vanessa Michlig. Herzlichen Dank für die hilfreiche Unterstützung während der Saison. 5 Spielerinnen der U15 spielten auch noch gleichzeitig in der U13 Meisterschaft mit sowie 3 U15 Spielerinnen kamen gelegentlich bei den U17 Meisterschaft zum Einsatz. Wir haben an 4 Turnieren im Oberwallis teilgenommen und belegten den 2. Zwischenrang. Die Meisterschaft schlossen wir schlussendlich nach der Wallisermeisterschaft auf dem 3. Rang ab.

Am Wochenende vom 16. und 17.11.18 haben wir ein Trainingslager durchgeführt. Während der Saison haben wir an zahlreichen Teamevents teilgenommen bzw. mitgemacht wie: 25. April Plauschturnier, Ausflug nach Thun, arbeiten am Chästag, Jugendplauschtag in Niedergesteln, Vereinskirennen. Es stehen noch 2 Events aus: Beachturnier und Abschlussevent.

Herzlichen Dank für die tolle Unterstützung der Hilfsleiterinnen und den Eltern.

Mit sportlichen Grüßen

Nicole Paris